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ORDINE DEL GIORNO:     n. 141   del 29/08/2019  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  10,00 

                                                    

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Assente ------- -------- ------ -------   

Mattaliano            Cesare 

 

Presente ------- -------- 10,00 11,45   

Caputo                  Valentina Present

e 
------- ------- 10,00 11,45   

Chinnici                Valentina 

 

Present

e 

------- -------- 10,00 11,45   

Lo Monaco            Rosalia          

 

Present

e 
------- ------ 10,15 11,45   

 

SINTESI VERBALE 

 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

 

Il Vice Presidente Cesare Mattaliano, assistito nei lavori dalla segreteria Marilena 

Manduci, dopo aver constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta.  

La Commissione così come previsto all’O.d.g. incontra, in data odierna, gli Uffici 

Sport, per un confronto su alcune questioni e criticità riscontrate in particolar modo 

in occasione dei vari sopralluoghi presso gli Impianti Sportivi e in particolar 

maniera c/o la Piscina Comunale. 

Il dibattito viene subito avviato sull’ipotetica istituzione di un gruppo cosi detto di 

controllo tecnico e manutentivo per interventi urgenti presso gli Impianti Sportivi in 

genere. 

La discussione dai toni accesi, si concentra espressamente sulla figura 

professionista del caldaista presente c/o lo Stadio delle Palme, dove non c’è più una 

caldaia da manutenzionare e dove ad ogni modo è la AMG che deve svolgere tale 
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servizio. Analoga criticità viene registrata in Piscina Comunale, dove, la gestione 

delle caldaie, è in capo alla AMG. 

Il Vice Presidente Mattaliano, sulla scorta di quanto sopra rilevato, è del parere di 

fare prendere un patentino di aggiornamento a tali figure, in maniera da annullare il 

servizio prestato dalla AMG. Il Consigliere, inoltre sottolinea l’eccesso di personale 

che si trova presso la palestra Sperone, che a parere suo potrebbe piuttosto essere 

impiegato su un servizio utile come ad es. il controllo delle porte antipanico della 

Piscina. Questo provvedimento, sottolinea il Consigliere, sulla scorta di quanto 

dichiarato, durante un sopralluogo,  dalla responsabile dell’Impianto Piscina, che 

denunciava in quell’occasione: un probabile danno erariale a causa dell’intrufolarsi 

di numerosissimi utenti, attraverso le porte antipanico che vengono aperte al 

momento da alcuni complici che si trovano già all’interno. 

La Dirigente tiene a sottolineare che il Segretario Generale, con un provvedimento 

non dà più straordinario per le attività degli impianti sportivi, causando così, il 

collasso delle attività che si svolgono il sabato. Per ovviare a tale inconveniente, 

tuttavia si sta provvedendo, dichiara la Dirigente, a stilare un progetto obiettivo 

simile a quello della Polizia Municipale. Sottolinea che in bilancio non ci sono 

risorse neanche per comprate le bombolette antincendio. 

La Dott.ssa Milisenda, a proposito della nota (n. 142 del 30/08/2019) con oggetto 

per l’appunto “l’istituzione gruppo controllo tecnico e manutentivo per gli Impianti 

sportivi” , inviata dalla Commissione oltre che a Ella,  anche al Sig. Assessore al 

Personale e al Sig. Sindaco, ne contesta duramente, la forma. 

 La Dirigente, ritiene tale nota un attacco al suo ruolo, che appare , a parer suo, non 

in grado di saper gestire la distribuzione del personale. La dott.ssa Milisenda 

dichiara altresì di sentirsi a disagio e che rimanere seduta a questo tavolo è 

diventato sgradevole, sottolineando che se ci fosse stato il Presidente, questo 

spiacevole momento non ci sarebbe stato. 

Il Vice Presidente Mattaliano, a seguito le dichiarazioni della Dirigente, si ritiene 

offeso nel suo ruolo di Vice Presidente,  ed afferma: “che da questo momento  non 

ci saranno più confronti con gli uffici Sport, e per quanto lo riguarda, lo farà 

esclusivamente con l’Assessore di competenza”. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, interviene per chiarire la querelle, e spiega che il 
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motivo della suddetta nota era esclusivamente mirata a cercare un migliore impiego 

di quel personale che al momento risulta non utile presso alcuni Impianti. 

Continuando, nell’affrontare la questione sulle palestre scolastiche, il dibattito si 

sofferma per fare un raffronto, tra le disponibilità da parte dei Dirigenti Scolastici, 

date lo scorso anno e quest’anno. 

Sulla scorta di alcune osservazioni, la Con.ra lo Monaco, ritiene dunque opportuno 

fare dei sopralluoghi presso alcune palestre scolastiche e contestualmente 

incontrare il Dirigente dell’Istituto. 

La Cons.ra Valentina Caputo, tornando alle criticità rilevate c/o la Piscina 

Comunale,  afferenti la pulizia di alcuni spazi, mette in luce il rifiuto, così come 

segnalato dalla responsabile dell’Impianto, da parte del personale RESET 

sull’utilizzo di alcuni dispositivi specifici. 

Il dott. Sparacio, puntualizza che, quando viene fatta la pulizia straordinaria del 

fondo vasca, i dispositivi specifici vengono utilizzati, ma per quanto riguarda la 

pulizia ordinaria giornaliera, vengono invece utilizzati normali detergenti non 

aggressivi.   

La Cons.ra lo Monaco, chiede se c’è un protocollo riguardo l’utilizzo dei detergenti 

disinfettanti rispetto alla pulizia di docce e sanitari. 

Il dott. Sparacio chiarisce che i detergenti utilizzati sono quelli che fornisce la 

RESET. 

La Cons.ra Lo Monaco sulla scorta di tale dichiarazione, afferma che se la RESET 

ha un contratto di servizio in cui è prevista la fornitura dei detersivi, 

l’Amministrazione non deve spendere un soldo per l’acquisto dei detersivi. 

Il turno della pulizia svolto dalla RESET è il seguente: 

5,30 - 11,30 

13,00 – 19,30 

 

Il dibattito continua affrontando la questione dell’assegnazione spazi acqua, che da 

quanto è stato dichiarato, in occasione del sopralluogo fatto dalla Commissione, dal 

dipendente che se ne occupa, il sig. Morello, , viene fatto quotidianamente. 

La Cons.ra Lo Monaco chiede come è possibile che accada ciò, visto che le Società 

fanno la richiesta di uno spazio acqua all’inizio delle attività annuali. 
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Il Dott. Sparacio, chiarisce che in questo momento si è in uno stato di regime di 

emergenza. Dal dibattito che si dilunga ampiamente sulla questione, emerge 

qualche perplessità. Il Cons. Cesare Mattaliano infatti manifesta qualche dubbio 

rispetto al fatto che qualche Società prenotata la corsia, poi rinuncerebbe per 

cederla ad un’altra.  

La Cons.ra Caputo, rifacendosi a quanto rilevato in occasione del sopralluogo, porta 

in discussione l’assenza del defibrillatore a bordo vasca. 

Il Dott. Sparacio, asserisce che un defibrillatore a bordo vasca c’è, ed è quello delle 

Società. Quello del Comune è dentro l’armadietto, e lì rimane, perchè in passato è 

stato rubato. 

La Cons.ra lo Monaco contesta la dichiarazione del dott. Sparacio, e afferma che a 

bordo vasca non c’era nessun defibrillatore, neanche quello delle Società. 

La Consigliera chiede altresì di controllare se ci sono Società morose. 

il Dott. Sparacio, replica che in questo momento si è in regime provvisorio,  che 

rappresenta un prolungamento dello scorso anno. 

La Cons.ra lo Monaco, chiede in quale avviso rientri la disponibilità della palestra 

che si trova all’interno dell’Impianto Piscina Comunale. 

Il dott. Sparacio chiarisce che rientra in quelli degli Impianti Sportivi. 

La Cons. Valentina Chinnici, rifacendosi a quanto rilevato, in occasione del 

sopralluogo riguardo la pubblicità imperante della Società TELIMAR, chiede come 

sia possibile. 

La dott.ssa Milisenda chiarisce che il Sindaco ha dato la sua disponibilità, visto che 

la squadra è adesso in serie A1 e altresì perché, sulla pubblicità ci sta scritto  “Citta 

di Palermo”. 

La Cons.ra lo Monaco, prima che abbia termine l’incontro, chiede ragguagli sia in 

merito al montascale per disabili, che in occasione del sopralluogo, si è potuto 

constatare essere inutilizzabile, sia per la certificazione statica. 

Il dott. Sparacio chiarisce che da quanto è stato affermato dalla ditta, il montascale 

è difficilmente riparabile. Tramite l’intervento dell’INAIL si aspetta che venga 

messo in funzione un ascensorino, ad ogni modo è stata prevista un’area disabili a 

bordo vasca. 

La Cons. Lo Monaco suggerisce di fare un protocollo di sponsorizzazione, così 
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come è avvenuto in occasione di “Palermo Capitale”. 

Riguardo alla certificazione statica, che scade il 30 settembre, il dott. Sparacio 

dichiara che non ci sono risorse per fare la ricognizione, così come sono scadute da 

un anno le agibilità. In conclusione non si possono fare manifestazioni presso 

l’Impianto della Piscina così come anche presso gli altri Impianti sportivi. 

ORARIO FINE SEDUTA 11,45 

 

   La Segretaria                                  

Marilena Manduci                                                                                      Il Vice Presidente 

                       Cesare Mattaliano 


